

Una oportunidad real para el desarrollo de las personas y los territorios.

Cristián Osorio Urzúa, director AIEP Puerto Montt

ablar hoy de educación superior debe considerar cambios acelerados en el mundo laboral, la nación tecnológica esidades productivas territorio. En este caso, la Educación Técnico Profesional convertido en una opción concreta y práctica para enfrentar los desafíos del presente y las futuras demandas laborales. Los sistemas productivos, servicios, mantenimiento y una economía basada en capital humano calificado, la educación superior técnica cumple un rol fundamental en formar personas competentes, conectadas y directamente vinculadas con el mundo laboral. En este escenario, el Director Ejecutivo de AIEP Puerto Montt, Cristián Osorio Urzúa, destaca el desafío central de su institución. Con más de 68 años de existencia y una trayectoria local de más de 60 años, AIEP Puerto Montt ofrece una propuesta formativa que se alinea con las necesidades reales del mercado laboral y las trayectorias que llevan a las personas según sus propios intereses y contextos. La tendencia de estudiar modalidades presenciales,

semipresenciales u online marca una diferencia relevante en un país donde gran parte de los estudiantes compatibilizan estudio, trabajo y familia. Uno de los elementos más valiosos —y a veces poco visibles— de la educación técnico profesional es el reconocimiento de los aprendizajes que ocurren fuera del aula. Muchas personas llegan a la educación superior con años de experiencia laboral, conocimientos adquiridos en terreno y competencias desarrolladas en la práctica. Que esas trayectorias sean reconocidas y validadas no solo es justo, sino también eficiente.

En un contexto donde el costo de la educación sigue siendo una preocupación, contar con múltiples alternativas de ingreso resulta clave, por lo que AIEP ofrece diversas vías de apoyo con becas y beneficios más allá del Crédito con Aval del Estado, permitiendo que más personas puedan iniciar o retomar estudios sin que el financiamiento sea una barrera insalvable.

La acreditación avanzada que ha obtenido AIEP por parte de la Comisión Nacional de Acreditación no es solo un sello institucional, sino una señal clara de que la educación técnico profesional cumple altos estándares. Esto se refleja también en los resultados: tasas de empleabilidad superiores al 85% al primer año de egreso y carreras con certificaciones reconocidas por la industria, aspectos fundamentales cuando el objetivo es una inserción laboral efectiva.

Mirando hacia adelante, resulta imposible no mencionar el impacto de la tecnología y, en particular, de la inteligencia artificial. Incorporar competencias digitales e inteligencia artificial en la formación técnica y profesional es una condición básica para asegurar la empleabilidad futura y el desarrollo sostenible de los territorios.

La Educación Superior Técnico Profesional, es una vía moderna y estratégica para el desarrollo personal, económico y social. En la región de Los Lagos, fortalecer este tipo de formación significa apostar por más oportunidades, mayor movilidad social y un crecimiento regional con capital humano preparado para los desafíos que vienen.

de septiembre de 1951. Directora Ejecutiva y Representante Legal: Paola Álvarez B.; Gerente Comercial: Gustavo Gálvez M.; Editora: Paola Álvarez B.; Jefe de Redacción: Sergio Gálvez A. Correo electrónico: prensa@eha.cl

